

# Presidenta: “Sin una educación técnica potente, de calidad, en diálogo con el sector privado, no podemos aspirar al desarrollo integral que Chile requiere”

13 MAR 2017



**En la inauguración del año académico DUOC-UC, la Gobernante destacó que este año 12 instituciones técnico profesionales se sumaron a la gratuidad en la educación superior.**

Esta mañana, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en la inauguración del año académico DUOC-UC, en la sede Alameda. Acompañada por la ministra de Educación, Adriana Delpiano, la Mandataria destacó que este año 12 instituciones técnico profesionales se sumaron a la gratuidad en la educación superior.

Los anterior porque este segundo año de implementación de la gratuidad, se amplió su cobertura y extendió a la educación técnico profesional.

“De hecho, el 58,5% de los que han accedido a gratuidad a la fecha, estudiarán en un establecimiento técnico profesional. Hablamos de más de 55 mil estudiantes que, desde ahora, podrán estudiar sin tener que endeudarse. Y es un país en su conjunto que comprueba que estamos reforzando un pilar central de nuestro desarrollo”, detalló.

La Gobernante explicó que como país tenemos una falencia en educación técnica: “Necesitamos potenciarla con fuerza, crear capacidades para la innovación, generar empleo y aprovechar

plenamente el potencial industrial de cada región. Es un diagnóstico que compartimos con DUOC-UC: sin una educación técnica potente, de calidad, en diálogo con el sector privado, no podemos aspirar al desarrollo integral que Chile requiere”.

En este contexto, resaltó que “sabemos que debemos ponernos la camiseta de la educación técnica, como gobierno hemos modernizado el currículum de la educación media técnico-profesional, hemos actualizado la política nacional, y estamos creando 15 nuevos Centros de Formación Técnica estatales, uno por cada región del país”.

Informó que los primeros 5 –Alto Hospicio, Ovalle, Linares, Angol-Lautaro y Llanquihue-, de hecho, inician su funcionamiento este año. Y los demás se irán incorporando progresivamente hasta el 2021.

“Mientras más pertinente sea la oferta de educación técnica de nivel superior, mejor preparados estaremos como país y mayores posibilidades tendrá cada joven de encontrar empleo. Ese es el camino que queremos para Chile. Con gratuidad y calidad, entre todos estamos abriendo el campo de las esperanzas para Chile y sus jóvenes, en el campo universitario y en campo de la educación técnica profesional”, resaltó.

Y concluyó que “en ese camino, el Estado y los privados debemos unirnos, porque compartimos una misión que va a cambiarle la cara a Chile para mejor. Porque sabemos que nuestro desarrollo económico, humano y social depende de que seamos capaces de dar cabida a los talentos y a los sueños de cada joven en Chile. Y cada uno de los estudiantes que hoy ingresan es parte de ese futuro para Chile, un futuro con mejor educación, con más progreso y con más equidad. Un Chile más justo y más preparado para los desafíos de hoy y del mañana”.

#Educación Superior

ETIQUETAS :

#Educación